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CÂMARA DO MUNICÍPIO DE POÁ
ESTADO DE SÃO PAULO
   www.camarapoa.sp.gov.br

COMUNICADO

CRECHE DA VILA VARELA É INAUGURADA

SECOM Poá

A quinta creche construída pela
atual Administração no município
de Poá foi inaugurada na manhã
deste sábado, dia 1º, na Vila Varela.
A unidade “Vereador Waldomiro
Floretto” atenderá 135 crianças em
uma área construída de 758,04
metros quadrados (m²) a partir
desta segunda-feira, dia 03.

Com a entrega da nova creche,
o município conta com 16 unidades
e mais de duas mil crianças
atendidas. “Essa unidade segue o
padrão determinado pelo prefeito
Testinha (Francisco Pereira de
Sousa), ou seja, com qualidade e
infraestrutura para atender as
nossas crianças, é mais uma
belíssima creche que estamos
entregando para a população”,
afirmou o secretário de Educação,
Carlos Humberto Martins,
informando que os investimentos

continuam, pois nos próximos dias
será inaugurada a creche de
Calmon Viana que atenderá cerca
de 210 crianças.

De acordo com o prefeito,
entregar mais uma unidade
educacional para o município é
motivo de muito orgulho e
felicidade. “Eu costumo dizer que
a educação é o caminho para
inúmeras conquistas e, portanto,
devemos sempre realizar investi
mentos nesta área visando melho
rar ainda mais o serviço prestado”,
disse o chefe do poder Executivo.

Já o vice-prefeito Marcos
Borges, fez questão de parabenizar
o prefeito pelo empenho em
melhorar cada vez mais o nível da
Educação no município. “Os
investimentos não param, são
escolas e creches com uma
qualidade impar e, além disso,

ainda tem o investimento no
material didático e nos profes
sores”, ressaltou.

A nova creche será a terceira
do município a ser gerenciada por
uma entidade, sendo que a “Ação
Civil Professora Guiomar Batista de
Barros” que terá a responsabilida
de de gerenciar a unidade, é a
mesma que já atua à frente da
creche Nicolas Alexandre Ribeiro
Vieira, no Jardim São José, além da
Aldeia S.O.S., entidade que
gerencia a unidade Maria Umbelina
Nunes Provisor, localizada na Vila
Santa Helena.

Após o descerramento da placa
e da fita inaugural, o prefeito
Testinha convidou todas as
autoridades e o público presente
para conhecerem as novas
instalações da creche “Vereador
Valdomiro Floretto”.

        Município e Estado assinam
 convênio para a linha 18 do metrô
   Monotrilho ligará a estação Tamanduateí a São Caetano, São Bernardo e Santo André. Prefeitura será responsável por  desapropriações

O prefeito Fernando Haddad
assinou nesta quarta-feira (29)
convênio com o governo esta
dual para a construção da linha
18 - Bronze do metrô, que ligará
por monotrilho a capital às
cidades de São Caetano, São
Bernardo e Santo André, no ABC
paulista. A Prefeitura será
responsável por desapropria
ções nos locais onde serão
construídas as vigas de sustenta
ção para os trilhos.

Durante a solenidade de
assinatura da parceria público-
privada para a obra, Haddad
apontou a importância das

melhorias em mobilidade urbana
para a qualidade de vida nas gran
des cidades. “Estamos em um
momento de transformação. Em
poucos anos a cidade e a região
metropolitana mudarão completa
mente. Apenas o que foi feito no
ano passado, no sentido de
priorização de transporte público
aumentou 16% a veloci dade dos
ônibus. As centrais sindicais
desde 1988 lutam pela redução
de jornada de trabalho de 44 para
40 horas semanais. E nós com 300
km de faixas exclusivas demos as
quatro horas por semana para
70% dos trabalhadores da

capital”, afirmou o prefeito.
Nesta manhã, foi lançado o

edital de concorrência para
parceria público-privada da
construção operação e manuten
ção da nova linha, que terá 15,7
quilômetro de extensão e deverá
transportar 314 mil passageiros
por dia. Serão 13 estações,
passando por São Paulo, São
Caetano, São Bernardo e Santo
André, integrada à linha verde do
metrô, na estação Tamandua
teí. ”As prefeituras vão ceder
todas as áreas para a passagem
do monotrilho. Pela primeira vez
o metrô sai da cidade de São

Paulo. Serão 26 trens, cada trem
tira da rua 560 carros e 12 ônibus
com 70 pessoas”, explicou o
governador Geraldo Alckmin. A
expectativa é que as obras se
iniciem em 6 meses.

A obra receberá investi
mentos do Programa de Acelera
ção do Crescimento (PAC) Gran
des Cidades. A participação do
Governo Federal é de R$ 1,6
bilhão, sendo R$ 400 milhões de
Orçamento Geral da União (OGU)
e R$ 1,2 bilhão de financiamento
público com juros subsidiados.
O valor total da obra é de R$ 4,2
bilhões.

P r e s i d e n t e  e s t a d u a l  d o

PTNvis i ta  Câmara de Poá
A coletiva de imprensa foi uma oportunidade para debater o

planejamento político do partido em relação à Poá para o próximo pleito

 “Eu costumo dizer que a
educação é o caminho para

inúmeras conquistas e, portanto,
devemos sempre realizar

investimentos nesta área visando
melhorar ainda mais o serviço

prestado”

Deputada Heroilma prestigia inaugurações
         de escolas em Itaquaquecetuba
A deputada estadual Heroilma

Soares Tavares prestigiou as inaugu
rações de duas escolas municipais
em Itaquaquecetuba. As escolas mo
delo iniciadas pela gestão do prefeito
Armando Tavares Filho, o Armando
da Farmácia foram finaliza das e entre
gues à população. A primei ra foi no
Jardim América e logo após no Par
que Piratininga.

 Na ocasião, estiveram presentes
diversas autoridades da cidade, entre
elas o prefeito Mamoru Nakashima.
Durante o evento de inauguração da
“Escola Municipal Guilherme
Donizete Silva Santos” no Jardim
América, a parlamentar falou sobre a
importância da unidade naquele local.

 ”Acompanhei de perto enquanto
primeira dama todo o processo de
instalação desta escola. Sei das
necessidades deste bairro e acredito
que esta escola é muito bem vinda a
todos que moram na região. Além
disso, sabemos que a construção
desta unidade escolar foi em atendi
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Os parlamentares poaenses receberam na manhã de ontem (22
de janeiro), a pré-candidata a deputada federal Renata Abreu,
atual presidente do Partido Trabalhista Nacional, o PTN.

A Câmara Municipal de Poá convida

toda a população a participar da 1ª Sessão

Ordinária de 2014. A sessão será realizada

na noite de 04 defevereiro (terça-feira) em

horário regimental, a partir das 19 horas,

no Plenário “Osvaldo Leite Dantas”, (Rua

Vereador José Calil,100, centro),sede do

Poder Legislativo.
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mento a uma demanda que identifica
mos. Parabenizo a mãe e o pai do
homenageado Guilherme Donizete
Silva Santos e deixo aqui uma frase
que ele gostava muito, Deus é Fiel”,
disse.

 Já na inauguração da Escola
Municipal “Josefa Costa de Souza
Moura” no parque Piratininga, a
deputada afirmou que neste ano
enviará através de indicação de

emenda parlamentar o valor de R$
234 mil reais para a pavimentação da
continuação das ruas Basílio da
Gama e Camilo Peçanha, interligando
a futura escola estadual à creche
municipal no bairro.

 Além disso, a parlamentar salien
tou que quando assumiu o cargo
como deputada estadual uma de
suas primeiras ações foi solicitar ao
Governador Geraldo Alckmin a não
instalação de um cadeião no bairro,
muito polemizada na época.

 ”Não quis saber quem começou
com o boato em minha campanha de
que caso eu fosse eleita, traria o
cadeião. Isso foi uma mentira e fiz
questão de ir até o governador para
pedir que ele não trouxesse esse
cadeião para a cidade. Itaquaquecetu
ba precisa de mais escolas, saúde de
qualidade, segurança e o que eu pu
der fazer para contribuir com isso, eu
farei. Todos os anos enviei mais de
R$ 1 milhão de reais para o municí
pio e neste ano não será diferente”,
finalizou.

Izidro faz primeiro movimento
para disputar eleições

UM MOVIMENTO QUE MOSTRA A DISPOSIÇÃO
      DE DISPUTAR AS ELEIÇÕES DE 2014

O vice-prefeito José Izidro
Neto deixou o cargo que acumu
la va como secretário municipal
de Habitação e vai cuidar
apenas da viceprefeitura.

Em seu lugar, assume a
assistente social  Maria Apareci
da Izidro Lameirinha, funcioná
ria de carreira há quase três
décadas da prefeitura.

A nova secretária da Habita
ção, que prometemanter o ritmo
que Izidro vinha imprimindo, é
irmã do viceprefeito.

Ao passar o cargo, ele expli
cou que este não foi o fator deter
minente de sua nomeação. “A

Cida reune experiência no setor
social e no setor habitacional”,
disse.

Na gestão Filló, ele traba
lhou os primeiros oito meses na
secre taria e foi a responsável
pela realizaçãodo Congresso
munici pal de habitação, am
maio de 2013.

Izidro explicou que sua saída
foi “para cuidar dosafazeres de
vice”.

Mas não resta dúvidas de que
se prepara para concorrer a
deputado.

 A sua disposição, demonstra,
é para valer.
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Kelson Cavalcante  Presidente do PTN em Poá, a pré-candidata a deputada
federal Renata Abreu, atual presidente do Partido Trabalhista Nacional, o
PTN e o Vereador Luiz Eduardo Oliveira Alves (PPS), o Edinho do Kemel

Prefeito Fernando Haddad assinando o convênio com o Governo Estatual

Deputada Estadual Heroilma Soares Tavares

     Vice-prefeito José Izidro Neto
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Prefeito Testinha (Francisco Pereira de Sousa), a Primeira Dama Márcia Bin e demais Autoridades na inauguração da Creche
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Deputado visita Arujá e se propõe a
buscar mais recursos para a cidade

 O deputado federal Roberto Santiago esteve com o prefeito Abel Larini nesta semana. No encontro, o parlamentar falou sobre o envio de R$ 400.000,00 em
emendas para Arujá, tomou conhecimento sobre as novas demandas de necessidades do município e reafirmou o seu compromisso com a população arujaense.

Nadja Cortes

Com o apoio do deputado,
reivindicado pela ex-vereadora
Ifigênia Oliveira, atual secretária
adjunta da Secretaria de Desenvol
vimento Econômico, Arujá conse
guiu investir cerca de R$ 400 mil
na Saúde, com aquisição de
equipamentos para a Unidade
Básica de Saúde (UBS) e para o

Centro de Saúde CSII.
Por meio das emendas de

Santiago, foram adquiridas quatro
autoclaves para esterilização, 18
impressoras, 44 computadores, 12
roteadores wireless, 28 no breaks,
seis servidores, sete projetores,
seis telas de projetor, sete apare
lhos de ar condicionado, nove

bebedouros,ummegascópio
 (aparelho para observação dos
negativos ou chapas radiográfi
cas) e sete mochos odontológi
cos (cadeiras especiais para os
profissionais que passam muitas
horas trabalhando sentados)

Também foram comprados
cinco amalgamadores  (dispositi
vos que combinam o material que
será usado para encher cavidades
nos tratamentos dentários), sete
compressores de ar, sete aparelhos
de ultrassono grafia odontoló
gicos, sete cadeiras odontoló
gicas, sete aparelhos de foto
polimerizador, dois aparelhos de
Raios-X, cinco armários, 31
cadeiras fixas, 26 cadeiras
giratórias, 21 mesas de escritório,
cincoaparelhos eletrocardiógra
fos, cinco apare lhos de DVD e
cinco Tvs Led.

Na oportunidade, Larini e
Ifigênia falaram sobre os
benefícios proporcionados pela
aquisição dos equipamentos e
também pediram o empenho do
deputado para viabilizar a liberação

de novos recursos, visando,
principalmente, atender a um
projeto orçado em cerca de R$ 1
milhão, que compreende a compra
de equipamentos para uma UPA
(Unidade de Pronto Atendimento).

O prefeito e a secretária ainda
solicitaram ao deputado que
colabore também em outra área,
intercedendo junto à Secretaria
Estadual de Educação pela
implantação de turmas no período
noturno, para alunos do 6º ao 9º
ano, na Escola Estadual Pastor
Richard Strautmann, no Parque
Rodrigo Barreto.

O congressista colocou-se à
disposição para auxiliar o encami
nhamento de projetos de Arujá à
Brasília e reafirmou seu empenho
com a apresentação de emendas
ao município. Participaram do
encontro a presidente da ONG
Centro de Educação, Jutoméia
Amorim Stande, Elizabeth Gomes,
educadora do Projeto “Educar
Para Mudar”, Fabiana Oliveira,
Zenilda Damascena e Vitor
Rezende.

Prefeito Abel Larini e o Deputado Federal Roberto Santiago

Vereadora Jeruza lança novo site e aposta na interatividade
 Após passar por significativa reformulação, página permite que o internauta acompanhe a trajetória e projetos

apresentados pela parlamentar e se informe sobre as últimas ações da petebista
 A nova página eletrônica da presidente honorária do PTB de Poá, vereadora Jeruza Lisboa Pacheco Reis (http://jeruzareis.com.br/) está repleta de

novidades. Além de possuir uma série de atrativos, a página permite ainda mais interatividade. A homepage está no ar desde o início do mês de
janeiro, após passar por significativa reformulação. No site, é possível acompanhar o trabalho desenvolvido pela petebista como vereadora em Poá.
De maneira inovadora, o domínio foi desenvolvido para a visualização em computadores, tablets e celulares, inclusive, smartphones.

 A Homepage traz uma série de informações vinculadas à prestação de contas do mandato da petebista, bem como as atividades desenvolvidas
pela parlamentar em prol da população poaense. Entre outros assuntos de interesse público, o site disponibiliza ainda, dado sobre a cidade, como
por exemplo, a história de Poá.

Com apenas um click os internautas podem ter acesso a uma gama de informações, como notícias, biografia, links úteis, artigos, fotos e vídeos
sobre o trabalho da vereadora.

 Por meio de ferramentas simples e links objetivos, o sitehttp://jeruzareis.com.br/ disponibiliza informações importantes acerca do seu mandato na
Câmara Municipal de Poá.

À disposição para consulta a qualquer momento de forma detalhada, entre outros elementos disponíveis na página, está a possibilidade de
consulta das proposituras apresentadas pela legisladora desde seu primeiro mandato, dando à dimensão do que é realizado pela petebista.

O site também presta relevante serviço para pessoas que necessitam contatar a parlamentar. No link Fale com a Vereadora!, é possível que o
munícipe se comunique com Jeruza Reis, através de um canal direto de comunicação. Além disso, a página também é integrada as redes sociais como
Facebook e o microblogging Twiter, ao YouTube, um site que permite que seus usuários carreguem e compartilhem vídeos em formato digital e ao
Flickr, um endereço eletrônico da web de hospedagem e partilha de imagens fotográficas, o que torna a página ainda mais completa de informações
não só para a população, mas também para a mídia.

Para Jeruza o site é uma ferramenta que irá levar mais interatividade e informação ao internauta que procura saber sobre seu trabalho na cidade.
“Além de todas essas facilidades, o portal é uma ferramenta que serve para aproximar a população do trabalho que empreendemos em busca de

melhorias e benefícios que atendam os anseios dos munícipes e, de forma dinâmica, queremos facilitar o acesso do internauta a tudo o que está
acontecendo durante o meu mandato. Essa é uma maneira de demonstrar com transparência os nossos atos”, salienta a vereadora. 

Prefeito de Itaquaquecetuba participa
de reunião com Bruno Covas

O prefeito de Itaquaquecetuba
Dr. Mamoru Nakashima esteve
acompanhado da secretária de
Governo Sonia Maziero no
gabinete do secretário Estadual de
Meio Ambiente Bruno Covas na
última quarta-feira.

A reunião aconteceu na sede
da Secretaria Estadual de Meio
Ambiente em São Paulo, onde o
prefeito aproveitou a oportunida
de para fazer algumas reivindica
ções para o secretário Bruno
Covas, como por exemplo, a solicita
ção de um caminhão Pipa para a
cidade, que é de suma impor tância,
pois existem alguns bairros que tem
a dificuldade em receber água
potável.

Na ocasião o secretário foi
muito solicito as reivindicações
feitas pelo chefe do poder executi
vo de Itaquaquecetuba e já agen
dou uma visita ao gabinete do
prefeito para o dia 07 de fevereiro
para ajustarem os pedidos feitos
pelo Dr. Mamoru Nakashima.

“Queremos estreitar os elos
entre a cidade e a secretaria para
que possamos melhor a qualidade
de vida no município, tenho o
desejo em transformar o Parque
Ecológico Municipal em uma
referencia para o meio ambiente e
com a ajuda do secretário Bruno
Covas sei que isso será possível”,
acrescentou o prefeito Dr.
Mamoru. Secretário Bruno Covas e o Prefeito de Itaquaquecetuba Dr. Mamoru Nakashima

Fabinho elege a construção de sede como prioridade em 2014
O presidente da Câmara

Municipal de Ferraz de Vascon
celos, vereador Luiz Fábio Alves
da Silva (PSDB), o Fabinho, definiu
como a sua principal prioridade no
comando da Casa viabilizar a
construção da sede própria na Rua
Deputado Queiroz Teles, na Vila
Romanópolis, em 2014. O terreno
inclusive já foi comprado por
R$450 mil junto à empresa
concessionária Bandeirante pela
municipalidade.

De acordo com Fabinho, a obra
encontra-se em fase de licitação e,
portanto, a firma vencedora deverá
ser conhecida nas próximas
semanas. O futuro prédio será,
totalmente, moderno e acessível.
A edificação está orçada em R$2,4
milhões cuja verba foi reservada
pelo Poder Executivo na previsão
orçamentária deste ano. Na
atualidade, o Legislativo funciona
numa sede alugada na Avenida D.
Pedro II, 234 e 246, no centro.

”Vamos construir um prédio
para comportar de forma adequada
toda a estrutura da Câmara
Municipal. Afinal, a Casa do Povo
deve estar, devidamente,
condizente com o anseio da nossa
sociedade”, confidencia Fabinho.
Além de lutar em parceria com os

demais vereadores pela
construção da sede definitiva
perante o governo municipal, o
presidente pretende manter o
mesmo ritmo administrativo
imprimido desde o ano passado.

Segundo ele, presidir a
instituição não tem segredo, ou

seja, basta cumprir o que determina
a legislação em vigor. Hoje, além
dos 17 vereadores, a Câmara
Municipal dispõe de um total de
73 servidores, sendo dois aposen
tados, um pensionista, 34 asses
sores parlamentares e uma frota de
18 veículos. Para manter o custeio
do Legislativo, em 2014, Fabinho
conta com um orçamento anual de
R$7,4 milhões.

               Palestras
Além de continuar de maneira

firme a sua agenda administrativa
e política, o presidente planeja
também realizar palestras voltadas
a sociedade em geral no transcor
rer de 2014. “Já estamos conversan
do com diversos segmentos para
definirmos, de fato, os assuntos
que deverão ser abordados nas
palestras. Uma das metas abrange
o universo femini no, isto é,
direcionadas ao cotidia no das
mulheres”, conclui Fabinho.

Pedro Ferreira

Presidente da Câmara Municipal de Ferraz de Vasconcelos, Vereador Luiz Fábio Alves da Silva

TRIBUTO AO ABBA É ATRAÇÃO
NO TEATRO VASQUES

Sucesso mundial da década de 70, o grupo sueco ABBA
encantou gerações com suas baladas românticas e
dançantes. O que explica o sucesso do ABBA HISTORY,
um show/tributo que chega a Mogi das Cruzes para uma
apresentação única, dia 14 de fevereiro, no Teatro Vasques,
às 20h30. Inspirado na qualidade musical do grupo e
resgatando o melhor da cultura pop, Abba History é
pioneiro no Brasil e vem conquistando espaço com um
trabalho primoroso.

O quarteto formado por Mari Moraes (Agnetha
Fältskog), Patrícia Andrade (Anni-Frid Lyngstad), Diego
Sena (Björn Ulvaeus) e Jheff Saints (Benny Andersson)
já marcou presença em Porto Alegre (RS), Florianópolis,
Blumenau, Itajaí (SC), Curitiba (PR), Ribeirão Preto,
Olímpia, Barretos (SP), Uberaba, Juiz de Fora, Belo
Horizonte (MG) e Brasília (DF). Em abril deste ano, o
tributo esteve em turnê pelo Chile, encantando as plateias
de Concepcion, Temuco e Santiago. A canção Chiquitita,
cantada em espanhol, agradou muito o público chileno e
o grupo recebeu ótimas críticas da imprensa local.

Com linguagem mais contemporânea, o show se mantém
fiel ao original e promete emocionar os fãs com
performances, figurinos e coreografias em um espetáculo
de uma hora e meia de pura magia. A interação com o
público durante o espetáculo é feita em inglês – uma forma
de honrar os fãs e incorporar os personagens. No
repertório, uma seleção para todos os amantes do grupo:
sucessos como Dancing Queen, Mamma Mia, Chiquitita
e The Winner Takes it All entre outros.

A apresentação também se destaca pelo acompanha
mento musical – a banda é formada por Davi Fernandes
(direção musical e teclado), Glauco de Almeida (baixo),
Sandro Roque (bateria) e Jéssica Nascimento (backing
vocal). Os fãs e seguidores brasileiros do Abba têm, agora
em Mogi das Cruzes, a oportunidade de voltar no tempo;
ver, ouvir e dançar os grandes hits da época de ouro,
assistindo a um show contagiante e inesquecível!
Serviço:
ABBA HISTORY – Tributo ao Abba
Dia 14 de fevereiro, no Teatro Vasques, às 20h30 horas;
Vendas online pelo site:
https://bilheteriaexpress.com.br
Ingressos antecipados no Teatro Vasques: R$ 60,00
(informações com Sergio Oliveira pelo telefone: (11)
99801-4772)
Meia-entrada: R$ 40,00 (concedida a professores
municipais e estaduais, estudantes, deficientes e maiores
de 60 anos);
Ingressos Inteira: R$ 80,00
Realização: João Tadeu Produções
Produção Local: Sergio Oliveira
Patrocínio: Mogi Travel
INFORMAÇÕES PARA A IMPRENSA:

maricyglauce@gmail.com
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Ministério das Cidades aprova financiamento para passagem
subterrânea da Sacadura Cabral

A Prefeitura de Mogi das Cruzes
encaminhará, no início de fevereiro,
a documentação para a contrata
ção do financiamento de R$ 98,1
milhões aprovado pelo Ministério
das Cidades para a construção da
passagem subterrânea da praça
Sacadura Cabral, no Centro. O
procedimento burocrático é o
último antes de a Administração
Municipal estar autorizada a abrir
a licitação para execução da obra.

A passagem subterrânea é um
das principais obras previstas no
programa Avança Mogi e irá unir
os dois lados da linha férrea,
desafogando o trânsito na região
central da cidade e melhorando a
mobilidade urbana na região. A
confirmação do Ministério das
Cidades da aprovação para o
financiamento foi encaminhada à
Prefeitura nesta segunda-feira (27/
01). A obra foi incluída no programa
Pró-Transporte do Programa de
Aceleração do Crescimento (PAC).
Com a aprovação do Ministério
das Cidades, o processo foi
encaminhado para a Caixa Econômi
ca Federal.

“O Governo Federal aprovou a
totalidade do pedido de recurso
apresentado para esta obra. Isso
mostra a qualidade do projeto
apresentado pela Prefeitura de
Mogi das Cruzes e também a impor
tância que a passagem subterrânea
terá para a população da cidade”,
destacou o prefeito Marco
Bertaiolli.

Após a análise da Caixa Federal,
a Prefeitura poderá realizar a

contratação da empresa que
executará a obra da passagem
subterrânea. Atualmente, o projeto
encontra-se em fase final de
adequação técnica, inclusive com
as diretrizes das intervenções que
a CPTM fará para a construção da
nova estação Mogi das Cruzes.

Para a execução do projeto, a
Estação Mogi das Cruzes da
CPTM será deslocada em cerca de
150 metros e ficará em frente ao
Terminal Central, de onde partirá
uma passarela para que os
usuários acessem as plataformas
ou atravessem a linha férrea. Com
a mudança de local, haverá espaço
para a construção da passagem
subterrânea para os veículos na

praça Sacadura Cabral, em que os
veículos vindos da rua Cabo
Diogo Oliver poderiam acessar a
avenida Governador Adhemar de
Barros, enquanto quem está na rua
Doutor Ricardo Vilela pode ir à rua
Hamilton da Silva Costa.

Outro destaque do projeto da
passagem de nível é que haverá
ainda um espaço para a circulação
de pedestres que poderão cruzar a
linha férrea. Já a parte de cima da
passagem, a atual praça Sacadura
Cabral terá sua estrutura ampliada,
oferecendo mais espaço para a
circulação de pedestres.

A obra permitirá o fechamento
das passagens de nível existentes
na praça Sacadura Cabral, rua

Doutor Deodato Wertheimer e
Presidente Campos Sales, eliminan
do dois outros gargalos do trânsi
to da cidade.

“É uma proposta bastante
audaciosa, que irá mudar toda
aquela região. É uma obra que
Mogi das Cruzes merece e precisa.
Teremos um novo centro da cida
de, mais moderno e com mobilida
de. Iremos resolver um problema
que estrangula Mogi das Cruzes”,
destaca o prefeito. 

O prefeito lembrou ainda que a
intenção da Administração Munici
pal é que os projetos da passagem
subterrânea e da nova estação da
CPTM sejam desenvolvidos
simultaneamente. (LM)

P r e s i d e n t e  e s t a d u a l  d o  P T N
 v i s i t a  C â m a r a  d e  P o á

 A coletiva de imprensa foi uma oportunidade para debater o planejamento político do partido em relação à Poá para o próximo pleito

Gisele Santos

Os parlamentares poaenses
receberam na manhã de ontem
(22 de janeiro), a pré-candidata a
deputada federal Renata Abreu,
atual presidente do Partido
Trabalhista Nacional, o PTN.

O encontro ocorreu às 11
horas no Plenário Osvaldo Leite
Dantas, na sede da Casa de Leis
poaense.

Acompanhada de seus
assessores, Renata Abreu que
também é presidente do Centro
de Tradições Nordestinas (CTN),
foi recepcionada pelos verea
dores Luiz Eduardo Oliveira
Alves (PPS), o Edinho do Kemel,
Lázaro Borges (PROS), Diogo
Reis da Costa (PROS), o Diogo
Pernoca, José Carlos Costa

(PDT), o Zé Carlos da Maçã do
Amor, Alexandre Provisor (PSL),
Jorge Luiz Monteiro (PSL), o
Madruga, e pelo presidente do
Legislativo, Marcos Ribeiro da
Costa (PDT), o Marquinhos da
Indaiá.

A coletiva de imprensa foi uma
oportunidade para debater o
planejamento político do partido

em relação à Poá e projetos para
demais cidades da região e,
sobretudo, alinhavar apoio para
o próximo pleito. Renata Abreu
revelou que a posse de Kelson
Cavalcante como presidente do
PTN em Poá será oficializada em
um evento a ser realizado em
fevereiro, a data, porém, ainda
não foi definida.

Suzano receberá Centro Dia do Idoso neste ano

O Governo do Estado atendeu
mais um pleito do deputado Estevam
Galvão e Suzano receberá uma unida
de do Centro Dia do Idoso. O termo
de convênio foi assinado na tarde
de ontem (dia 21/01) pelo prefeito
Paulo Tokuzumi, no gabinete do
secretário estadual de Desenvolvi

mento Social, Rogério Haman.
Também esteve presente a secretária
municipal de Assistência e Desenvol
vimento Social, Leonice Ramos
Ferreira.

O Centro Dia será construído no
bairro do Boa Vista e abrangerá
aproximadamente 400 metros quadra

dos de estrutura com fisiotera peuta,
enfermeiros, técnico de enfermagem,
nutricionis ta, assisten te social,
psicólogo, cozinhei ro, ajudante geral
e cuidadores de ido sos. Cerca de 50
idosos semidepen dentes serão
atendidos na unidade.

“Este é mais um importante

equipamento que conquistamos para
os suzanenses. Neste espaço, idosos
poderão contar durante todo o dia
com profissionais capacitados para
atendê-los em suas necessidades,
gratuitamente”, disse. 

Os investimentos estaduais
chegam a R$ 500 mil e a expectativa é
que o espaço seja entregue ainda
neste ano. Nas próximas semanas o
Governo do Estado deverá liberar a
primeira parcela dos recursos previs
tos, o que corresponde a 50% do total
do investimento estadual.

 ”Essa estrutura ajudará muito a
família do idoso, que precisa trabalhar
e não tem com quem deixá-lo. Ele
contará com refeições, medicamen
tos e todo o cuidado que necessita.
Além disso, evitare mos que eles
sofram acidentes domésticos e
entrem em depressão por ficarem
sozinhos”, explicou o secretário
estadual.

Para o prefeito, a obra beneficia rá
muito as famílias em situação de
vulnerabilidade social. “Nossa
demanda social em Suzano é muito
grande, principalmente na parte norte
da cidade, por isso escolhemos o
bairro do Boa Vista para a instalação
do Centro Dia”, disse. 
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VERDADEIRA IGREJA
 A verdadeira igreja  não e um organismo temporal  não pertence ao

mundo físico, mas e composta de pessoas que estão no mundo, mas não
pertencem mais ao mundo. Morreram para o mundo e foram ressuscitadas
espiritualmente para buscarem as coisas que são do alto, as coisas que
são eternas. Colossenses 3;1 Portanto se já ressuscitastes com Cristo,
buscai as coisas que são  de cima,  onde Cristo esta assentado  a
destra de Deus.2 Pensai nas coisas que são de cima , e não nas  que são
da terra.

A verdadeira igreja nunca precisa de apoio governamental em pais
nenhum, e só deve obedecer à cabeça, líder e fundador  que e Nosso
Senhor Jesus Cristo., que também e chamado de Primogênito entre
muitos irmãos. Colossenses 1;18 Ele e a cabeça do corpo da igreja, e
principio  e o primogênito  dentre os mortos, para que em tudo tenha
preeminência.

Deus o Pai deu-a como esposa e como corpo, e como tal  ela deve ser
pura, santa, e atenta para cumprir todas as ordens do Noivo amado  que
a cada dia a prepara para ser apresentada ao Pai.

 A verdadeira igreja  já tinha mais de trezentos anos quando, por
motivos políticos foi adotada pelos imperadores  grego e romano após
muitas perseguições e tentativas de anula-la. Mas a igreja verdadeira
nunca se submeteu ao capricho e as imaginações dos imperadores gregos
e romanos, e sempre perseguidos.

Medite então sobre a necessidade da obediência total a Cabeça da
Igreja que e Nosso Senhor Jesus Cristo e obedece-lo como  os membros
de seu corpo físico obedecem ao seu comando. Se sua mão ou seu pé lhe
desobedecerem,  você terá motivos  ate de amputa-los se isso acontecer,
mas como os seus membros, os membros de seu corpo não pensam , só
obedecem, assim  também você membro da verdadeira igreja, só obedeça
a Cabeça que e Cristo.

Você pode estudar a historia da igreja e saber quais as denominações
que já aceitaram tornarem-se religiões oficiais de países, e ter ciência de
como se tornaram perseguidoras da verdadeira igreja, por motivos de
verdadeira obediência a Cabeça, principalmente por motivos de batismos
de crianças e da crença da regeneração batismal.

Muita igreja antiga ate forçaram a ministração da ceia a recém-
nascidos que embebiam o pão no vinho que era colocado na boca da
criança, não se lembrando do que a Bíblia Sagrada fala sobre as crianças,
que  inclusive são inimputáveis, por não poderem discernir. Para ser
batizado e preciso crer, e para crer e preciso primeiro o arrependimento,
e preciso primeiro estar convencido de que e pecador e precisa da
salvação.

Só para você ter uma ideia do poder que uma verdadeira igreja tem
quando esta submissa totalmente à Cabeça que é Cristo, leia o Salmos
82.

SALMOS 82 (Salmo profético a respeito da Igreja)
Deus esta na congregação dos poderosos julga no meio dos deuses.
Até quando julgareis injustamente, e aceitareis as pessoas dos ímpios?

(sela)
Fazei justiça ao pobre e ao órfão; justificai ao aflito e o necessitado;
Livrai o pobre e o necessitado, tirai-o das mãos dos ímpios;
Eles não conhecem nem entendem, andam em trevas, todos os

fundamentos da terra vacilam,
Eu disse; Vós sois deuses, e todos os filhos do Altíssimo.
Todavia  morrereis como homens, e caireis como  qualquer dos príncipes
Levanta-te ó Deus, Julga a terra, pois Tu possuis todas as nações.
Só é verdadeiramente filho de Deus quem nasceu de Deus e pela

vontade de Deus (João 1;12 Mas a todos quantos o receberam, deu-
lhes o poder de  serem filhos de Deus, aos que cr5em no Seu nome  13
Os quais não nasceram do sangue, nem da carne, nem  da vontade do
homem, más de Deus.

Os membros da verdadeira igreja são os poderosos porque Deus é o
Todo Poderoso, e Nosso Senhor Jesus Cristo que é a Cabeça da Igreja
receber todo o poder no céu e na terra Mateus 28 18 É me dado todo o
poder nó céu e na terra,

Agora você pode ter uma noção do motivo pelo qual os antigos da
verdadeira igreja iam para as arenas e para as fogueiras ou morriam
apedrejados, mas estavam sempre alegres louvando o Deus de toda a
terra.

Analise agora os testemunhos de tanto perseguidor e as cerificados
por amor ao Nome que é sobre todo o nome.

DEUS É Espirito, e se realmente você nasceu de Deus e pela vontade
de Deus, você é poderoso  pois o poder habita em você.
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Local da construção da passagem subterrânea da praça Sacadura Cabral, no Centro de Mogi

Kelson Cavalcante  presidente do PTN em Poá, a pré-candidata a deputada federal Renata Abreu, atual presidente do Partido Trabalhista Nacional, o PTN e o Vereador Luiz Eduardo Oliveira Alves (PPS), o Edinho do Kemel

Prefeito Paulo Tokuzumi, no gabinete do secretário estadual de Desenvolvi mento Social, Rogério Haman
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TODO POLÍTICO É CORRUPTO E
TODO JORNALISTA É MENTIROSO

O ano de 2013 talvez seja um daqueles que ficarão
marcados na história do país. Foi o ano em que se colocou
na cadeia políticos de alta ex-pressão na República e junto
com eles empresários que com eles há muito faziam
negociações espúrias.

Há um engano nacional em achar que os empresários
enredados no processo do Mensalão são grandes
empresários. Qual nada. Grandes empresários estão
dirigindo conglomerados nacionais e multinacionais e
raramente se envolvem com políticos. Estes, em sua maioria,
continuam gerando emprego e divisas para o país.

Mas 2013 foi especial-mente um ano ruim para a
classe política - a era em que ela foi devidamente enterrada
na lama. Como se já não bastasse os desmandos cometidos
país afora, o tiro no pé definitivo veio com a absolvição
do ex-deputado Natan Donadon, condenado há 13 anos
de prisão pelo Supremo Tribunal Federal por diversos
crimes.

  O deputado, já cumprindo pena no presídio da
Papuda (o mesmo em que se encontra a maioria dos
“mensageiros”), foi absolvido da cassação por 332 colegas
da Câmara dos Deputados. Surgiu o primeiro deputado-
presidiário na história do Brasil.

Dias depois, o STF corrigiu o erro, forçando a Mesa
Diretora da Câmara a cassar o mandato de Donadon. E
de quebra a Mesa acabou também com o voto secreto.
Doravante as absolvições de políticos deverão ser mais
criteriosas. O fato que comprovou a medida foi a renúncia
do deputado José Genoino (PT), evitando o desgaste de
passar por votação aberta.

Tudo isso depõe contra a imensa “categoria” dos
políticos. Só que há outro lado a considerar. Nas últimas
décadas eles foram transformados nos bodes expiatórios
dos males nacionais. Tudo bem, milhares deles dão a cara
para bater, isso é inescapável.

No entanto, O povo brasileiro chegou ao erro de
nivelar todo mundo por baixo. Há muita gente honesta na
política. Mas na ótica popular todo político é um corrupto
por excelência. O senso comum é o de que, para o sujeito
honesto virar um desonesto basta entrar na política ou
assumir cargo político.

Por semântica, a atividade jornalística sofre de um
julgamento típico. Quando vou fazer a distribuição dos
exemplares deste Argumento, tenho ouvido o tempo todo,
“quais são as mentiras da semana?”..., “qual a mentira
da vez?”..., “este jornal se vendeu para fulano...?”.

É a lógica que leva a pensar, no mesmo diapasão dos
políticos, que se as pessoas recebem o jornal sob a
desconfiança de que os fatos relatados não correspondem
absolutamente a verdades, então todo jornalista é um
mentiroso em potencial.

Onde isso começou? Talvez a própria imprensa tenha
contribuído bastante, e prova do próprio veneno destilado.
Mas não, o fulcro deve estar na própria sociedade.

Muita gente sonega impostos (o rico) ou fazem todo
tipo de trambique, gambiarra para sobreviver (o pobre).
Mas a culpa é sempre do político desonesto e da imprensa
mentirosa.

Esta talvez seja a grande lição de 2013. A sociedade
transfere responsabilidades. É bom conhecer uma dura
verdade: se há maus políticos é porque maus eleitores os
colocaram lá (porque eles são escolhidos).

Quanto a maus jornalistas..., bem, aí não há remédio.
                                          SERGIO RODRIGUES

 Esta, talvez, seja a grande lição aprendida em 2013; a sociedade brasileira transfere responsabilidades

Lançamento de projeto pode ocorrer em Ferraz
Prefeito Acir Filló segue em negociação para que o governador do Estado de São Paulo, Geraldo Alckmin, venha à cidade para

assinar a ordem de serviço do traçado executivo do empreendimento; com 20,9 quilômetros de extensão e capacidade de atender mais
de 42 mil passageiros por dia; via vai ligar Ferraz a Arujá, passando, ainda, por Poá e Itaquaquecetuba

 O prefeito de Ferraz de
Vasconcelos, Acir Filló, aguarda um
posicionamento oficial da Casa
Civil quanto à possibilidade de o
governador do Estado de São
Paulo vir ao Alto Tietê, dentro das
próximas semanas, assinar a ordem
de serviço do projeto executivo do
Corredor Metropolitano BRT (Bus
Rapid Transit). A via vai ligar Ferraz
a Arujá, passando, ainda, por Poá
e Itaquaquecetuba.

As obras devem ser concluídas
em dois anos. Em reunião ocorrida,
recente mente, na Secretaria
Estadual de Transportes Metropo
litanos (STM), na capital, o chefe
do Poder Executivo ferrazense
negociou com o colega de Arujá,
Abel Larini, a possibilidade de
promover o lançamento do
empreendimento viário na cidade
que administra desde 1º de janeiro
de 2013.

Segundo o Departamento de
Projetos da STM, o novo equipa
mento público de mobilida de
urbana terá 20,9 quilômetros de
extensão e atenderá mais de 42 mil
passageiros por dia. A frota será
composta por 67 ônibus articula
dos, que vão circular entre dois
terminais - que serão construídos
em Ferraz e em Arujá -, com direito
a mais de 20 pontos de parada no
percurso. A empresa Vetec Enge
nharia venceu o processo licitató
rio ao apresentar o valor de R$ 10,4
milhões para elaborar o projeto
viário do governo estadual.

 Em encontro ocorrido em 10 de
janeiro (sexta-feira), em São Paulo,
a STM apresentou, por meio de

um slide, a descrição funcional de
todo o percurso do Corredor
Metropolitano e as intervenções
que serão empreendidas para a
construção das pistas de rolamen
to, que vão deter faixas exclusivas
para os ônibus articula dos,
veículos e ciclovia.

A obra deve contar com, ao
menos, quatro viadutos, conforme
detalhou, na oportunidade,
Joaquim Lopes, presidente da
Empresa Metropolita na de
Transportes Urbanos (EMTU),
empresa vinculada à STM que
fiscaliza e regulamenta o
transporte de baixa e de média
capacidade nas quatro Regiões
Metropolitanas do Estado de São
Paulo.

Ainda durante a reunião na
capital, Filló destacou o empenho

do secretário Jurandir Fernandes,
titular na STM, quanto ao andamen
to do Corredor Metropoli tano e,
também, de toda a equipe da
EMTU:

 ”Também aproveitei o encon
tro para falar com o Larini (prefeito
de Arujá) sobre a possibilidade de
o lançamento do projeto ser feito
em Ferraz. Temos grandes chances
de abrigar a cerimônia, que deverá
contar com a presença do
governador Geraldo Alckmin. Em
conversa recente com a Casa Civil,
já fomos informados que Edson
Aparecido, secretário-chefe da
pasta, está empenhado para afinar
a agenda de Geraldo Alckmin com
a nossa e contemplar sua presença
no dia do lançamento”, comple
menta o gestor.

A previsão da EMTU é que, até

o segundo semestre de 2014, a
ordem de serviço do projeto
executivo da via seja assinada pelo
chefe do Executivo Estadual. Os
investimentos giram em torno de
R$ 336 milhões.

Dos pouco mais de 20
quilômetros do empreendi mento
viário, Ferraz deverá ganhar 7,4
quilômetros de pista. A previsão é
que a pista, na cidade, passe pelas
ruas (FOTOS ANEXAS) Ti to
Temporim, Napoleão Laureano e
Albino Francisco Figueiredo.

Ao todo, o Corredor Metropoli
tano deverá atender mais de 42 mil
usuários do Alto Tietê, com direito
à redução no tempo do trajeto e,
em determina dos trechos, à
integração com linhas da Compa
nhia Paulista de Trens Metropolita
nos, a CPTM. Carla Fiamini

Jogos da Primavera reunem mais de 1800 atletas em Suzano

Iniciando no último final de
semana de janeiro, os Jogos da
Primavera, realizado pelo Suzano
Futebol Clube, reunem crianças,
jovens e adultos de diversos
bairros periféricos da cidade,
gerando uma grande ação social e
de inclusão esportiva.

São quatro meses ininterruptos
de campeonatos de natação,
futebol society e de salão,
custeados através de emenda

parlamentar no valor de R$ 100 mil,
de autoria do deputado Estevam
Galvão, em parceria com a
Secretaria Estadual de Esporte,
Lazer e Juventude.

Ontem (dia 02/02) o deputado
esteve no Suzano Futebol Clube
para acompanhar de perto a
realização dos eventos esportivos.
“São mais de 1800 atletas
envolvidos, residentes em bairros
como o Miguel Badra, Monte

Cristo e Casa Branca. No último
final de semana, mais de duas mil
pessoas se reuniram para assistir
as competições. Sem dúvida
nenhuma é uma grande ação social
e fico muito satisfeito em poder ter
tornado este projeto realidade”,
afirmou o deputado.

Segundo o presidente da
entidade, Lázaro Tomaz de Lima,
este é o primeiro grande evento
esportivo que o clube realiza.

“Tínhamos o grande sonho de
reunir jovens e adultos de todos
os cantos da cidade para esta
grande prática esportiva, mas
nunca tivemos apoio e estrutura
suficiente para isso. Estamos
realizando este sonho graças à
emenda de autoria do deputado
Estevam e a parceria com o
Governo do Estado”, disse.

Novos projetos esportivos
estão a caminho. “Queremos
reformar os vestiários e realizar
novos campeonatos com
modalidades como bocha e
natação, agregando ainda mais
suzanenses”, afirmou.

 JOGOS  Os campeonatos estão
previstos para serem encerrados
no último final de semana de abril,
com uma grande confraternização
envolvendo os atletas e familiares,
dirigentes e membros da
organização. “Os Jogos da
Primavera envolvem a realização
de 177 partidas de futebol society,
177 partidas de futebol de salão e
15 provas de natação, em quatro
meses de atividades ininterruptas.
Todos os finais de semana temos
eventos esportivos abertos a toda
a população”, explicou Lázaro.

   Duplicação da Avenida Edir Mendonça
      Felippe será concluída em 15 dias

Com 95% das obras concluídas,
a duplicação da Avenida Edir
Mendonça Felippe, via
responsável pela interligação da
região central de Poá com o Bairro
da Fonte Áurea, deve ser entregue
à população em 15 dias. A
informação foi passada pelo
secretário de Obras, Genésio
Severino da Silva, durante vistoria

feita no local na tarde desta quinta-
feira, dia 30.

De acordo com o chefe da pasta,
a pista antiga foi revitalizada e a
nova conta com calçadas com
intertravados, rede coletora de
águas pluviais, além do serviço de
reforço do solo antes da
implantação da camada asfáltica.
“Esse reforço tem como objetivo

evitar problemas futuros como, por
exemplo, o afundamento da pista”,
salientou.

Segundo ele, a obra ainda conta
a implantação de um sistema de
drenagem que faz com que a água
não entre sob a camada asfáltica,
além de serviços de jardinagem,
duas faixas de rolamento e a
implantação de um “guardrail” em

toda a extensão do córrego
Tucunduva.

A avenida que já tem grande
importância para a cidade será
ainda mais significativa com a
construção do novo Balneário,
obra que já se encontra em
andamento e que tem como
objetivo proporcionar o fortaleci
mento do turismo.

A CATEDRAL E A ARQUITETURA DA CIDADE
 A Catedral de Sant’Anna se insere no conjunto arquitetônico de Mogi

das Cruzes. O atual templo, fugindo da linha original da capela barroca
de 1600, segue o estilo neoclássico, com nave e abside (cabeceira do
templo, onde fica o altar-mor) em formato de abóboda, o que traz leve
referência a basílicas romanas.

A história de meio século da catedral se mistura aos quatro séculos e
meio da fundação da cidade de Mogi, com edifícios centenários e ruas
estreitas pavimentadas com paralelepípedo. Outros edifícios públicos e
belas residências projetam os anos setenta do século XX.

Dados históricos referentes à Catedral de Sant’Anna indicam que, em
1580, uma pequena capela foi construída por escravos, no entorno da
qual se iniciou, em 1611, um núcleo urbano denominado Vila de Sant’Anna
de Mogy Mirim, futuramente Mogi das Cruzes.

Em 1747, oficiais da Câmara da Vila de Sant’Anna de Cruzes de Mogy
dirigem-se ao Rei de Portugal pedindo ajuda para a construção de uma
nova igreja, já que a velha matriz estaria em ruínas. A igreja foi consagrada
em 1884 e teve sua reconstrução terminada em 1900. Em 1951, um forte
temporal derrubou a lateral direita da igreja, que foi, por causa disso,
demolida. Em julho de 1952, foi dada a bênção para o lançamento da
pedra fundamental de início das obras da construção da nova igreja
matriz de Sant’Anna, que permanece até os dias de hoje.

Em 09 de junho de 1962, o Papa João XXIII criou a Diocese de Mogi
das Cruzes e a igreja matriz foi elevada a catedral diocesana. Em 1968,
mesmo sem o término das obras, a Catedral de Sant’Anna foi inaugurada
pelo primeiro bispo diocesano, Dom Paulo Rolim Loureiro. Cinquenta
anos se passaram e, por ocasião da celebração do jubileu de ouro da
fundação da diocese, Delcimar Bessa Ferreira escreveu a obra 1962-2012
– Diocese de Mogi das Cruzes: 50 anos de história (São Paulo, Editora
Santuário, 2012), onde se encontram tais informações.

Hoje, no coração da cidade, a Catedral apresenta uma aparência
desgastada, sem o brilho peculiar do seu revestimento. Faz-se necessário
restauro da área externa do templo, como já acontece, há quase dois anos,
na parte interna. Para isso, a Diocese de Mogi das Cruzes acaba de firmar
contrato com uma empresa de Arquitetura e Restauro para efetuar a obra,
que deverá ser concluída em cinco meses.

Em Mogi das Cruzes, matizes de modernidade e um ar provincial de
antiguidade se misturam, num conflito urbano em que harmonia, beleza e
convivência humana buscam superar aquilo que representa caos,
agressividade e indefinição. A cidade espera soluções modernas e
humanizantes, como a eliminação da fiação exposta nas ruas, o cuidado
com o Rio Tietê e suas margens, as novas e diversificadas unidades de
conservação da serra do Itapeti, condições de mobilidade e, acima de
tudo, proporcionar melhor qualidade de vida para os cidadãos.

Dom Pedro Luiz Stringhini
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Rua Albino Francisco Figueiredo onde vai passar o percurso do Corredor Metropolitano

Jogos da Primavera, realizado pelo Suzano Futebol Clube
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Praça João Felippe
Junior, 34 - Poá

Segunda a Sexta das 3:50 as 00:00 hs -
Sàbado das 3:50 às 21:00 hs

Fones: 97157124
46393245
952461420

Horário de Funcionamento

“Eu estou no mundo, mas não sou do mundo”

Estacionamento de Bicicletas
MADUREIRA do TREM

ID:9* 10840
78968565
NEXTEL

DELICIOSOS
CHURRASCOS

Você que pretende fazer  comemorações de casa
mento, noivado, aniversário ou uma reunião entre
amigos ou qualquer outro evento, onde preci se
de um delicioso churrasco, trabalhamos com chur
rasco pronto na hora,  nossa carne é fresca , não
trabalhamos com churrasco congelado. Faça sua
encomenda antecipada, temos churrasco de
carne, frango, coração de frango, calabresa fresca
e seca e queijo coalho.

Você que queira conhecer nossos produtos,
venha nos fazer uma visita, estamos situados na
Rua Hungria com Lourenço Paganucci, Centro
de Ferraz de Vasconcelos, trabalhamos neste
ramo há 26 anos, qualidade tem nome  Alemão
Churras queiro.

Vendemos churrasco por quilo, encomendas aci
ma de 50 kg, você ganha de brinde a preparação
e serviremos seus convidados, ligue para o tel:
99887-2618, com Alemão churrasqueiro ou Marly.

Página 3

Página 3Ajude estas instituições
Reino da Garotada de Poá

B a n c o  I t a ú
A g ê n c i a  1 4 8 0
C / C  0 3 9 2 7 - 8
B a n c o  S a n t a n d e r
A g ê n c i a  0 3 5 3
C / C  1 3 0 0 1 1 4 1 - 0

Lar Mãe Mariana
Banco Santander
Agência  0353
C/C 13000861-4
Nossa Caixa
Ag. 1121-5
C/C 04000005-0

CEL 99317 9573
 C/ EDMILSOM - (CEARÁ)

ALUGAMOS QUADRA
DE AREIA  VESTIÁRIOS C/
EFICIENTE ILUMINAÇÃO

NOTURNA

LOCAÇÕES MENSAIS
    OU AVULSAS

OFERECEMOS
TAMBÉM PARA

 LOCAÇÃO ÓTIMO
SALÃO  DE FESTAS

(150 M2) COM
 CHURRASQUEIRA,
ÓTIMO AMBIENTE

ESPORTE  SOCIETY SANTA LUIZAESPORTE  SOCIETY SANTA LUIZA

Prefeitura assina parceria
para construção de 30 mil

casas na cidade
Habitação de interesse social será financiada pelos governos

municipal, federal e estadual e prioridade será para pessoas que habitam
em áreas de risco. Ação conjunta terá investimentos de R$ 3,4 bilhões

SECOM Pref. São Paulo

O prefeito Fernando Haddad
assinou uma parceria com os
governos estadual e federal para
a construção de 30 mil moradias
para pessoas com renda mensal
até R$ 1.600. A ação conjunta,
que receberá o total de R$ 3,4
bilhões em investimentos,
prioriza famílias que vivem em
áreas de risco.

“Famílias que estavam
assumindo riscos desneces
sários, morando em beira de
córregos e em outra sáreas
improprias para habitação,
agora vão poder voltar a sonhar
com a casa própria aqui em São
Paulo", disse o prefeito
Fernando Haddad, após soleni
dade no Palácio dos Bandeiran
tes, no Morumbi.

A contratação das unidades
habitacionais será feita por
meio da agência 'Casa Paulista',
do Governo do Estado, e do
programa 'Minha Casa, Minha
Vida', do Governo Federal.
Cada moradia receberá investi
mento de R$ 20 mil da Prefeitu
ra, R$ 20 mil do Estado e R$ 76

mil da União, somando R$ 116
mil. A administração municipal
inves tirá na ação o total de R$
600 milhões.

“Teremos o encaminhamento
de um projeto à Câmara
Municipal para permitir o
aporte pelo município de
recursos na ordem de R$ 20 mil
reais por moradia. A cidade ou
cederá o terreno para a Caixa
Econômica Federal, ou, no caso
de o empresário ou a entidade
já possuir o terreno, nós
aportare mos o recurso em
espécie para viabilizar a
construção de habitação na
cidade”, explicou o prefeito.

“É o primeiro município do
estado de São Paulo que está
entrando com recurso ou com
terreno. Então mais este
investimento da Prefeitura vai
realmente fazer avançar rápido
as construções”, disse o governa
dor Geraldo Alckmin. A
previsão de entrega é de 5 mil
moradias em 2015, 10 mil em
2016, 10 mil em 2017 e 5 mil em
2018.

Prefeito Fernando Haddad com o Governador Geraldo Alckmin
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RGF - DEMONSTRATIVO DE APURAÇÃO DAS DESPESAS COM PESSOAL
PODER LEGISLATIVO

Período: 3º Quadrimestre/2013 Município: POÁ

01/2013 02/2013 03/2013 04/2013 05/2013 06/2013 07/2013 08/2013 09/2013 10/2013 11/2013 12/2013Especificação TOTAL

DESPESAS

470.776,40 330.831,64 334.652,66 320.591,23 343.339,04 344.456,86 357.154,45 372.899,71 357.728,88 338.077,01 601.379,58 467.608,82 4.639.496,28
VENCIMENTOS E VANTAGENS
FIXAS - PESSOAL ATIVO

100.483,09 100.483,09 100.483,09 100.483,09 103.241,45 100.680,12 100.483,09 100.483,09 100.483,09 100.483,09 100.483,09 103.241,45 1.211.510,83
REMUNERAÇÃO DE AGENTES
POLÍTICOS

79.963,15 81.694,93 82.404,39 83.618,45 90.335,45 91.142,07 91.708,48 91.772,73 91.570,44 90.154,99 155.229,25 107.892,03 1.137.486,36ENCARGOS SOCIAIS

7.360,60 10.510,60 7.360,60 7.360,60 8.178,44 8.178,44 8.178,44 8.178,44 8.178,44 8.178,44 13.206,88 8.178,44 103.048,36
INATIVOS, PENSIONISTAS E
OUTROS BENEFÍCIOS
PREVIDÊNCIÁRIOS

658.583,24 523.520,26 524.900,74 512.053,37 545.094,38 544.457,49 557.524,46 573.333,97 557.960,85 536.893,53 870.298,80 686.920,74 7.091.541,83TOTAL DESPESAS

01/2013 02/2013 03/2013 04/2013 05/2013 06/2013 07/2013 08/2013 09/2013 10/2013 11/2013Especificação

DEDUÇÕES
12/2013 TOTAL

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00TOTAL DEDUÇÕES

658.583,24 523.520,26 524.900,74 512.053,37 545.094,38 544.457,49 573.333,97557.524,46 557.960,85 536.893,53 870.298,80 686.920,74 7.091.541,83DESPESA LÍQUIDA

             Câmara de Poá retoma sessões amanhã
Sessão ordinária será realizada em horário regimental, a partir das 19 horas, no Plenário Osvaldo Leite Dantas”, localizado na Rua

Vereador José Calil, 100, centro de Poá

“A Câmara Municipal de Poá
irá retomar os trabalhos legislati
vos amanhã (04 de fevereiro),
quando será realizada a primeira
sessão do ano, em horário
regimental, a partir das 19 horas,
no Plenário Osvaldo Leite
Dantas”, localizado na Rua
Vereador José Calil,100, centro.

Nove itens integram a pauta
de votação para a Ordem do Dia.
Entre eles, o primeiro a ser votado
é o projeto de lei de autoria da
presidente honorária do PTB de
Poá, vereadora Jeruza Lisboa
Pacheco Reis, que autoriza o
Poder Executivo a instalar Casas
Transitórias de Abrigamento
para Crianças e Adolescentes, no
município.

Em seguida, os parlamentares
devem apreciar um projeto de lei

idealizado pelo vice-presidente
do Legislativo poaense,
vereador José Ricardo Massa
(PP) que dispõe sobre a criação
da coleta de medicamentos
vencidos ou estragados.

Já o terceiro item a passar pelo
crivo dos vereadores institui a
“Cãominhada” em Poá,este de
autoria do vereador Antônio
Alexandre Nunes Provisor (PSL).

Outro projeto a ser analisado
pela Casa de Leis é de autoria do
presidente da Câmara, vereador
Marcos Ribeiro da Costa (PDT),
o Marquinhos da
Indaiá, e declara de Utilidade
Pública a Associação Amigos da
Vila Amélia e Adjacências.

Consta, ainda, na pauta de
votação uma denominação de via
pública, Viela Expedito Gomes de

Alencar, de Welson Lopes
(PROS).

Vetos
Quatro vetos devem ser

analisados durante a primeira
sessão de 2014. De autoria
deLuiz Eduardo Oliveira Alves
(PPS), o Edinho do Kemel, a
primeira matéria vetada pelo
Executivo a ser apreciada na
noite de terça-feira institui nas
escolas municipais de ensino a
“Semana de Integração da
Criança e do Idoso”.

O projeto de lei que autoriza o
Poder Executivo a fornecer
convênio médico e odontológico
para funcionários públicos
municipais da Estância
Hidromineral de Poá também foi
vetado pelo prefeito Francisco
Pereira de Souza (SDD), o

Testinha.Criado por Jorge Luiz
Monteiro (PSL), o Madruga, a
propositura foi aprovada na
Câmara em 08 de outubro de
2013.

De autoria da vereadora
Laudijane Ferreira Lima Cavalcan
te (PTB), a Lau do Azuir, a matéria
que assegura o atendimento prio
ritário na rede pública municipal
de saúde à pacientes com idade
igual ou superior a 65 anos e para
pessoas com deficiência também
não foi abonada pelo prefeito
municipal.

O último veto a ser aprecia
do trata-se de um proje to idealiza
do pelo presidente do Legislati
vo, Marquinhos da Indaiá,
e dispõe sobre o planeja mento
para implantação da educação de
trânsito em escolas municipais.

                           ENTREVISTA/

RUBENS DE SOUZA
(RUBINHO)
“A hora é de pensar nos

interesses da cidade”
Embora (pelo menos) oficialmente a visita de Arlindo

Chinaglia não tenha sido este o caso (estritamente para
tratar de política partidária), são inevitáveis as
especulações a respeito da visita do grande cacique petista
em ano eleitoral. Sem rodeios, o Argumento conversou com
Rubens de Souza, o Rubinho, coordenador das ações
políticas do grupo de Chinaglia na região e articulador
do encontro com Filló.

Argumento: Como conciliar essa aliança antagônica
entre PT e PSDB?

Rubinho: Em primeiro lugar, não se trata de aliança.
Não faremos parte do governo nem assumiremos cargos.
É uma discussão política, um pacto pela cidade, que
depende em muito do governo federal. Para resolver os
problemas com o CAUC é necessário entendimento técnico
e político.

E o PT local, como enxerga essa aproximação?
Recebi ligação de um líder nacional sobre este encontro.

Também consultei os dois vereadores eleitos do partido.
Claudio Ramos e Maria Simplício entenderam que agora
é momento de se nos pensar interesses da cidade, depois
em nossos projetos políticos. Ambos, afirmaram, no
entanto, que não participarão do governo e que farão
oposição responsável.

O senhor vê futuro nesta nova articulação?
Milito no Movimento PT e estou no grupo do Arlindo

desde 2006, onde fui ganhando espaço até alcançar a
coordenação regional. Não é novidade, partindo do Filló,
esta postura, porque ele várias vezes se alinhou com o PT,
na campanha do Lula a presidente, da Marta Suplicy a
prefeita de São Paulo, na de José Genoino para governa-
dor. O distanciamento se deu quando ele foi para o PSDB.

Filló e PT..., tudo a ver?
Repito, não há incoerência. O próprio Filló disse na

reunião, “não tenho estranheza em procurar o Rubinho.
No tempo em que Ferraz não tinha nada de atrativo,
fizemos muitas ações juntos, no movimento estudantil, na
realização de eventos”. Vejo que o Filló está chateado com
o governador por causa do Hospital Regional.

O povo pensa que os problemas lá são por culpa dele e
não do governo do estado.

DO JORNAL ARGUMENTO

Câmara Municipal de Poá

CÂMARA DO MUNICÍPIO DE POÁ
ESTADO DE SÃO PAULO

   www.camarapoa.sp.gov.br

Parabéns a Associação Esportiva Água
Vermelha pelos seus 50 anos (meio século) de
muitas vitórias e conquistas, sempre levando o
futebol de Várzea muito a sério em todos esses

anos, destacando-se  em toda nossa região.

Em pé, Maneco, Valtinho, Divininho, Mané, Helton, Claudio, Luizinho, Nenê, Bio e os agachados, Zé do Bar, Esquerdinha, Zé da Sorte, Jairo e Paulo
Esquadrão da década de 70- 10/12/1974


